
Fraktionsmitglieder:

Dr. Franz Becker, FDP
Marion Bergmann, CSU
Barbara Götz-Schubach, CSU
Sebastian Kriesel, CSU
Sibylle Schrott, CSU
Manfred Spannagl, CSU
Christian Stockmann, CSU
Silvia Weber, CSU
Christa Zeilermeier, CSU,

Antrag zur Sitzung am 17.09.2025

**Absolutes Halteverbot auf dem Gehwegbereich Neubau
Federseestraße 4 – 6**

Die Landeshauptstadt wird gebeten, auf der Fläche des jetzt noch nicht befestigten Gehwegbereiches an der Federseestraße 4 – 6, ein absolutes Halteverbot auszusprechen oder eine Holzabspernung wie z.B. an der Ecke Ellis-Kaut-/ Wiesentfeller Straße anzubringen.

Begründung:

Derzeit ist nur die Fläche vor dem Edekamarkt in der Henschelstraße befestigt und straßenverkehrsrechtlich geregelt.

Der weitere Verlauf entlang des Gebäudes Federseestraße 4 – 6 ist zwar mittels Randsteinen eingefasst, aber noch nicht befestigt und anderweitig für den Fußgängerverkehr gesichert.

Derzeit wird die gesamte Fläche als Parkplatz für Fahrzeuge genutzt. Insbesondere auch durch größere auswärtige Montage- und Lieferfahrzeuge. Diese Fahrzeuge können vermutlich den Tagesgästen des gegenüberliegenden Boardinghauses zugeordnet werden.

In diesem Bereich muss sichergestellt werden, dass die Bewohnerinnen und Bewohner sicher zu ihren Hauseingängen auch fußläufig gelangen können. Ein Ausweichen auf die Fahrbahn der Federseestraße muss vermieden werden.

Christian Stockmann
Manfred Spannagl
Sebastian Kriesel